

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan	: SLB Manunggal Slawi
Kelas / Semester	: II / 1
Tema	: Hidup Bersih dan Sehat
Sub Tema	: Hidup bersih dan Sehat di Rumah
Kompetensi Dasar	: Memahami teks petunjuk sederhana tentang pemeliharaan kesehatan dalam bahasa Indonesia, baik lisan maupun tulis yang dibantu dengan kosakata bahasa daerah
Pembelajaran ke	: 1
Alokasi waktu	: 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui pembelajaran hidup bersih dan sehat, peserta didik mengetahui dan dapat memahami gaya hidup bersih dan pengaruhnya terhadap kehidupan, serta termotivasi untuk melaksanakan hidup bersih.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Waktu
Pembukaan	Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan membaca doa (Orientasi)	2 "
	Mengecek kehadiran siswa (absensi).	
	Guru mengajak siswa untuk menyanyikan satu lagu "Aku Anak Sehat"	
	Guru mengaitkan materi yang akan dipelajari dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi)	
	Guru memberikan gambaran tentang manfaat, langkah, dan tujuan hidup sehat dalam kehidupan sehari-hari (Motivasi)	
Kegiatan Inti	Menjelaskan Faktor yang mempengaruhi hidup sehat (Critical Thinking-Menanya Mengamati)	5 "
	Menonton film cara mencuci tangan yang benar	
	Siswa saling berbagi informasi dan berdiskusi dengan temannya tentang informasi-informasi penting pada film. (Communication Mengumpulkan informasi-Mengolah)	
	Simulasi mencuci tangan (Mencoba)	
	Siswa menuliskan kesimpulan cara mencuci tangan di LKPD yang sudah dibagikan oleh guru.	
Penutup	Siswa mampu mengemukakan hasil belajar (Communication)	3 "
	Guru memberikan penguatan dan kesimpulan	
	Siswa mengerjakan evaluasi	
	Guru mengingatkan dan mengajak siswa untuk selalu mematuhi protokol kesehatan	
	Salam dan doa penutup oleh ketua kelas	

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan menyanyi, menonton film dan simulasi mencuci tangan yaitu tanggung jawab , percaya diri dan kesungguhan
2. Penilaian Pengetahuan: Mengetahui cara hidup bersih dan dapat menyebutkan langkah-langkah mencuci tangan yang benar.
3. Keterampilan : Mencuci tangan dengan langkah benar.

Mengetahui,
Kepala SLB Manunggal Slawi

Slawi, 14 Juli 2021
Wali Kelas II C

